



08.12.2017

Mit 3.000 Euro unterstützt die Sparkassenstiftung ISS WAS e.V. Bad Windsheim

Das gut 20 Jahre alte Auto des ISS WAS e.V. war so marode geworden, dass es sogar reingeregnet hat. Somit war klar, dass für den Transport der Lebensmittel für die Aischgründer Tafel ein Ersatz angeschafft werden muss.

Der neue Transporter ist mit einer Kühlung sowie einer Tür an der Seite ausgestattet, so dass das Einladen der Ware wesentlich leichter und bequemer ist. Die Vorstandsmitglieder Marianne Bork und Anja Böhringer freuen sich über das neue Fahrzeug.

Die Anschaffung des Busses bedeutete einen enormen finanziellen Aufwand. Deshalb hat das Kuratorium der Sparkassen-Stiftung eine Spende in Höhe von 3.000 Euro für das neue Fahrzeug zugesagt.



Anja Böhringer, Schriftführerin, und Marianne Bork, 1. Vorstand, freuen sich über die Spende in Höhe von 3.000 Euro aus der Sparkassenstiftung – überreicht von Sparkassendirektor Thomas Sighart.